

Spendenaktion der zweiten Klassen

Wie im vergangenen Jahr, sollte auch in diesem Advent in den zweiten Klassen „gewichtet“ werden. Die Kinder freuten sich schon sehr darauf, bis Ihnen die Klassenlehrerinnen Frau Krüger und Frau Stordel einen Vorschlag machten: „Wie wäre es denn, wenn wir das Geld, das ihr sonst für ein Wichtelgeschenk für einen Mitschüler ausgebt, dieses Jahr armen Kindern in Kenia spenden würden?“ In der Kindertagesstätte UJUMBE in Mombasa/Kenia von Ralph Kirchmaier bekommen Kinder, oft Waisenkinder, die für ihr Überleben betteln oder stehlen müssen, tägliches Essen und eine Schulausbildung ermöglicht. Für die Zweitklässler war es eine schnelle Entscheidung. Mit leuchtenden Augen überlegten sie, welche Möglichkeiten sie hätten, den Kindern zu helfen und was sie - außer Geld - sonst noch geben könnten. Schon am nächsten Tag kamen die ersten Spenden an und kurz vor Weihnachten konnten wir insgesamt 300 € an Herrn Kirchmaier übergeben. Er versichert, dass alle Spenden zu 100% den Slumkindern zugutekommen und die Verwaltungskosten von ihm selbst getragen werden.

Ein Wunsch der Zweitklässler war es, auf diesem Weg weitere Spender zu suchen. Gerne geben wir hiermit die Kontaktdaten weiter:

Ralph-Kirchmaier-Stiftung
DE09 6507 0084 0030 2000 00 BIC DEUTDESS650